

ESPECTÁCULOS

COLISEUM

Magnífica la película «A mi la Legión», que se proyecta en este local, interpretada por el excelente galán español Alfredo Mayo, con la colaboración de los destacados artistas Pilar Soria, Luis Peña, Manuel Luna y Miguel Pozanco, bajo la experta dirección de Juan de Orduña. Es una producción española que refleja con verismo la vida heroica del Legionario exhaltando los sentimientos de valor, hermandad y camaradería, resuelta en interesante anécdota dramática, salpicada de escenas de fino humorismo.

Se presenta, también, la agradable reposición y en su versión original de la película «La Espía de Castilla» interpretada por la genial Jeanette Mc. Donald, secundada por Allan Jones y Warren William.

PRINCIPAL CINE

Como continuación a las graciosas andanzas de la famosa pareja, se estrena en este local, la divertida película «La pareja invisible se divide» que dentro del género inverosímil consigue la aceptación del público por sus nuevas y originales escenas que con la circunstancial invisibilidad de los protagonistas, provocan constantes carcajados del espectador; es una feliz interpretación de los simpáticos y excelentes artistas, Constance Bennett, Gary Grant y Roland Young.

Con el estreno de «Sentenciado a Muerte» interpretado por Boris Karloff, se nos ofrece una película de misterio y emoción del género llamado policíaco que se sigue con interés hasta su desenlace.

Hemos recibido de la empresa de este concurrirto cinema, una atenta nota, detallando los interesantes estrenos que prepara para la presente temporada, y cuya presentación iremos señalando oportunamente, que demuestra el interés con que esta empresa corresponde al numeroso público que concurre al Cine Principal.

Los Pastorillos en Belén

Han empezado con gran entusiasmo los ensayos de los famosos y tradicionales «Pastorillos» que cada año son esperados con mayor interés. Podemos afirmar, sin temor a exagerar, que es uno de los mejores espectáculos (en su género) que se presentan en los teatros de la provincia, afirmación ratificada por varias personas que han tenido ocasión de presenciarlos en diferentes localidades y que así lo aseguran tanto por la magnífica presentación como por la acertada labor de sus intérpretes que con coros y comparsaría alcanzan el centenar.

Se reciben numerosas demandas de localidades de los diferentes pueblos de la comarca, que, como en años anteriores, se preparan para asistir en gran cantidad, a las representaciones navideñas.

Instituto Nacional de Previsión

ADVERTENCIA A LAS EMPRESAS

Durante el transcurso de los diez primeros días hábiles del corriente mes, las empresas sujetas al Régimen Común de Subsidios Familiares, pueden liquidar sin recargo las cuotas que en dicho Régimen se les señalan y correspondientes al pasado mes de noviembre, así como las que les afectan por Subsidio de Vejez y Seguro de Maternidad.

Transcurrido el plazo señalado, las liquidaciones habrán de efectuarse con el 10% de recargo, aparte de imponerseles aquellas otras sanciones que por su reiterada demora proceda.

En la suscripción abierta por la Sección Femenina de F. E. T. y de las J. O. N. S. no debe faltar el nombre de ningún granollerense consciente y falangista.

Se alquila  
Espléndido Piso

montado con todo «comfort», en la calle de Corró, núm. 23  
Razón: Calle de Corró, 25

COMPRA-VENTA

LIBROS de todas clases

JOSÉ M.ª RUERA

Calle Barcelona, 86-GRANOLLERS

NOTICIAS BREVES

El Aguinaldo de la División Azul

Apertura de una suscripción con el valioso donativo de MIL PESETAS hecho por la Jefatura local de F. E. T. y de las J. O. N. S.

Nuestros heroicos voluntarios enrolados en la invicta División Azul van a vivir por segunda vez las Navidades en las inhóspitas estepas rusas cubiertas de nieve.

Las armas del III Reich alemán cuidan de que no les falte nada, pero hay algo que no pueden darles, algo que les queda muy lejos y que al partir ellos dejaron sus corazones. Algo que no puede improvisarse: España, su sol, su tierra, sus hogares, en donde siempre transcurrieron las Navidades en unión de toda la familia; el calor y el refugio de un pecho maternal, acaso también el balbuceo vacilante de un hijo, o la dulce mirada de una esposa o novia.

Todo eso les falta porqué quieren hacer nacer en las planicias rusas la ansiada primavera por la que tantos mártires dieron ya la vida, y todo eso es lo que tenemos obligación, como buenos españoles, de mandarles en lo que permita las circunstancias.

La Sección Femenina de la Jefatura local de F. E. T. y de las J. O. N. S., dándose cuenta de esa necesidad que es obligación, ha abierto una suscripción para el Aguinaldo de la División Azul, ya que para mandarles lo que les hace falta, es necesaria la aportación de todos.

Dicha suscripción ha sido encabezada por el importante donativo de 1000 pesetas hecho por la Jefatura local de F. E. T. y de las J. O. N. S., rasgo digno de ser imitado, y que con seguridad lo será.

Los donativos podrán hacerse todos los días laborables, de 7 a 8 de la tarde, en el local de la Sección Femenina, junto a las dependencias de la Jefatura local de F. E. T. y de las J. O. N. S.

La lista de los donantes será publicada semanalmente en este semanario.

Estamos convencidos de que en la misma no faltará el nombre de ningún granollerense que sepa lo que representa el peligro bolchevique y tenga conciencia de lo que significa el sacrificio sublime de los combatientes falangistas de la División Azul para lograr su total aniquilamiento.

Festividad de la Purísima Concepción

El próximo día 8, Festividad de la Purísima Concepción se celebrará en nuestra ciudad diversos actos religiosos en la Iglesia parroquial (prov.) en lo que multitud de fieles concurrirán ante la Virgen.

El Frente de Juventudes ha adoptado tan solemne festividad para honrar a las abnegadas madres españolas y a tal efecto la Delegación del F. de J. local oírá misa en honor a las mismas para que ellas tengan un nuevo motivo de estar orgullosas de sus hijos.

Fiesta de Santa Lucía

Se ha creado la Comisión organizadora de los festejos que con motivo de dicha festividad los sastre y modistas celebran para honrar a su Excelsa Patrona.

Cabe hacer constar que dichos festejos no se celebrarán el mismo día 13 sino al día siguiente y a base de actos religiosos y populares como en años anteriores, en los que la alegría de las modistillas de nuestra ciudad inundará por unas horas la carretera y plazas adyacentes.

Asamblea comarcal del S. E. M.

El pasado jueves tuvo lugar en el salón de actos de F. E. T. y de las J. O. N. S. de esta ciudad, la asamblea comarcal del Servicio Español del Magisterio, a la que acudieron la casi totalidad de los maestros de este Partido. El acto fue presidido por el camarada Bernardo Soriano, Inspector de comarcas que ostentaba la representación del Jefe Provincial, el cual tras de poner de manifiesto las normas que han de presidir todos los actos de esta organización sindical y exponer la necesidad de estrechar desde sus filas los lazos de confraternidad que han de unir a todos los maestros sin distinción de matices, procedió a la constitución definitiva de la nueva Delegación, siendo designado para el cargo de Delegado del S. E. M. en esta comarca el camarada Joaquín Tremoso y miembros de la misma los camaradas Rosa Vila Coro, Balbina Busquets, José Niñerola y Donato Puig, este último en representación de los intereses del Magisterio privado. A continuación se hizo entrega de los nombramientos de Delegados locales a los respectivos maestros de cada una de las localidades de esta comarca, dándose por terminado el acto que transcurrió en un ambiente de franca y cordial camaradería.

Petición de mano

Para el joven Rafael Martí de la vecina localidad de La Roca, ha sido pedida la mano de la simpática señorita de nuestra ciudad, Justa García Signes. Nuestra enhorabuena.

Convalecientes

La señora Paquita Fiol, esposa del industrial José Rodoreda, que fué operada con éxito hace unos días en la Policlínica del Vallés, se halla convaleciente de dicha intervención quirúrgica y en período de franca mejoría.

También se halla restablecido, en Barcelona, de una enfermedad que le aquejaba, don Juan Bosch Garriga, padre de nuestro querido y simpático amigo Juan Bosch Puget, agente de publicidad de Radio Barcelona n.º 1 y de Antonio Bosch Puget, funcionario de la sucursal en nuestra ciudad del Banco Hispano Colonial.

Les deseamos sinceramente su pronto y total restablecimiento.

Detención

Por agentes de vigilancia de la Policía local ha sido practicada la detención de Alfonso Bonameison Bosch, denunciado por estafa.

Necrológicas

El día 28 del pasado mes, dejó de existir después de cruel enfermedad y habiendo recibido los Auxilios Espirituales el señor don Agustín Margarit constituyendo el acto del entierro una verdadera manifestación de duelo ya que son muchos los amigos que tiene la familia afectada.

También el pasado día 3, expiró a la edad de 46 años, el conocido ciudadano don Ciro Figueras Gaspar, viéndose el acto del sepelio, no obstante ser un día hábil, muy concurrido, demostración de las muchas amistades con que cuenta en nuestra ciudad la familia Romaguera-Figueras.

Desde estas líneas testimoniamos a las contristadas familias, nuestro más sentido pésame por tan irreparables pérdidas.

Turno de Farmacias

El turno para hoy domingo y de la semana próxima, corresponde a la farmacia Gasset, de la calle A. Clavé.

Traspaso terreno de Avellaneros y Almendreros

situado al lado de la Torre Pinós. Para informes, dirigirse a CASA PERET, (poste de Gasolina), plaza de los Caídos, Granollers.

GESTORIA ADMINISTRATIVA

DIRECTOR: D. CLEMENTE BENTANACHS  
Calle Joaquín Costa, 66, 1.º  
Teléf. 19.333  
BARCELONA

“EL PROGRESO”  
En Granollers  
Calle San Roque, 5-2.º  
JUEVES, de 10 a 1

Tramitación de toda clase de asuntos Administrativos, Judiciales y Fiscales.  
Compra venta de Fincas-Hipotecas, etc.



ACTIVIDADES DEL FRENTE DE JUVENTUDES

Ayer sábado día 5 a las 9'15, se dió una charla de Nacional-Sindicalismo a los Cade-tes que forman la Centuria Diego Almagro de esta Delegación local del Frente de Juventudes.

Sección Femenina

Con motivo de la festividad de Santa Cecilia patrona de los músicos, tuvo efecto el pasado día 22, en el teatro anexo a la Jefatura local de F. E. T. y de las J. O. N. S., un pequeño concierto a cargo de las Flechas del Frente de Juventudes, asistiendo los mandos y afiliadas de dicha Organización, terminado el cual la Regidora hizo entrega a las camaradas María Villá, M.ª Rosa Font, M.ª Dolores Serra e Isabel Company, del premio local del Concurso Provincial de Labores Útiles de Aguja.

El próximo día 13 tendrá lugar D. M. el Concurso Comarcal de Villancicos, en el que tomarán parte las Coros de las Casas de Flechas y Unidades Escolares del Frente de Juventudes femenino de la comarca. El Coro ganador se presentará en Barcelona para la eliminatoria Provincial el próximo día 20.

Ha empezado esta Sección Femenina del F. de J. el entreno de Baloncesto y Ping Pong para los equipos de Instructoras, Flechas y Flechas Azules, que deberán enfrentarse con las otras Comarcas, en el próximo Campeonato Provincial.

El día 8, fiesta de la Inmaculada Concepción celebrará esta S. F. el «Día de la Madre» con diversos actos.



Delegación Comarcal Sindical

ESTADÍSTICA Y COLOCACIÓN

En virtud de lo dispuesto por la Orden del Ministerio de Trabajo de fecha 5 de julio de 1939, se comunica a las empresas y patronos de esta ciudad y comarca, que las plazas vacantes observadas en sus plantillas de personal, con motivo de la incorporación al Ejército de los mozos de los reemplazos afectados, deberán cubrirse inmediatamente, de una manera íntegra y mientras estén movilizados los que las ocupan en propiedad, por productores inscritos en la Oficina Local de Colocación.

La Orden del Ministerio de Trabajo de 20 de abril del corriente, para cumplimiento del Decreto de 6 de diciembre de 1941, dispone en su artículo 3.º que los aprendices (que por el mero hecho de reunir las condiciones citadas en el artículo 1.º quedarán automáticamente encuadrados en el Frente de Juventudes) disfrutará anualmente de un período de vacaciones, a fin de que puedan dichos aprendices participar de los campamentos, en viajes, cursos, etc.

Como quiera que los campamentos del Frente de Juventudes establecen un período de veinte días, por la presente se invita a todas las empresas y patronos de esta ciudad y comarca consignen en los Contratos de Aprendizaje establecidos y en los que a partir de la fecha establezcan, el compromiso de conceder un permiso anual de veinte días retribuidos.

Para trabajar en una empresa de La América precisan poseer de 20 a 30 años de edad jornal 22 pesetas, contrato mínimo 3 meses.

Todos los muchachos de 14 a 18 años que deseen trabajar, se servirán pasar con urgencia por esta Oficina Local de Colocación, calle de Alfonso IV, n.º 75.

FALTA

APRENDIZ

EN LA IMPRENTA DE ESTE PERIÓDICO



GASOGENOS

Paulenas  
GRANOLLERS  
PATENTES BALLETBÓ

